

Wies

Ideenreich im Netz

[01.09.2015] Online können jetzt die Bürger der Marktgemeinde Wies eigene Ideen für künftige Maßnahmen der Kommune posten.

Die Marktgemeinde Wies hat ihre Bürger dazu eingeladen, online Vorschläge zu gemeinsam festgelegten Themen für die Zukunft der Kommune einzubringen. Über eine extra eingerichtete Website können die Bürger Ideen posten oder Projektideen von anderen unterstützen. Die Themenfelder wurden dabei den Themen und Aufgaben der kommunalen Fachausschüsse angepasst. Die Ergebnisse münden laut der österreichischen Marktgemeinde in einem Maßnahmenplan für die kommenden Jahre.

(an)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, Wies, Internationales, Österreich